

EKSPOS

"BhabinkamtibmasPolsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Presisi Polri dan Ajak Aktifkan Satkamling"

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 13, 2023 - 15:45



"BhabinkamtibmasPolsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Presisi Polri dan Ajak Aktifkan Satkamling"

Senin, 13 November 2023, pukul 09.30 WIB - Kp. Kebonkalapa Rt. 03/04 Desa

Bojongkalong, Nyalindung

Dalam upaya mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, bersama Babinsa Desa Bojongkalong, SERTU ALWAN, menggelar kegiatan DDS (Door to Door System) dan anjangsana. Kali ini, sasaran utama mereka adalah tokoh masyarakat Bojongkalong, Bapak ASEP BADRI.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan yang diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga masyarakat. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. Sosialisasi Super App Presisi Polri: Masyarakat diingatkan untuk mengenal dan memanfaatkan Super App Presisi Polri, sebagai langkah inovatif dalam meningkatkan keamanan.
2. Aktifkan Kembali Satkamling: Warga diminta untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah potensi tindak pidana di lingkungan sekitar.
3. Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Himbauan diberikan agar warga lebih berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan terkait pekerjaan di luar negeri, guna mencegah tindak pidana perdagangan orang.
4. Pemilu 2024: Warga diminta untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong menjelang Pemilu 2024 dengan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memicu konflik.
5. Keterlibatan Masyarakat: Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk aktif melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang demi menjaga keamanan bersama.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini merupakan langkah konkret Polres Sukabumi dalam menerapkan program "AA DEDE PRESISI" yang menekankan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Sebagai warga masyarakat, diharapkan partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Hormat kami, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom.